
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Totti“ vom 1. Februar 2019, 19:58

Muss es der Anspruch Nürnbergs und Düsseldorf sein, dauerhaft in der 1. Liga zu verweilen?
Beantwortet bitte diese Frage.
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